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VERBALE DELLA SEDUTA DEL 02.09.2021 CONVOCATA ALLE ORE 12.00 
 

O.D.G.: 

1. Approvazione verbali; 
2. varie ed eventuali. 

Sono presenti: il presidente Stefano Dell’Amico e i consiglieri Tiziana Guerra, Marco Barilli, 
Daniele Raggi (in sostituzione di Marzia Gemma Paita), Nives Spattini, Cristiano Bottici, Andrea 
Vannucci (in sostituzione di Gianenrico Spediacci) e Massimiliano Bernardi. 

Svolge le funzioni di segretaria verbalizzante Erika Evangelisti. 
La seduta ha inizio alle ore 12.07. 
Il presidente Dell’Amico, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta 

mettendo in votazione i verbali delle riunioni del 04.06.2021, 08.06.2021, 10.06.2021, 15.06.2021 
17.06.2021 21.06.2021, 23.06.2021, 28.06.2021 e delle sedute congiunte del 15.03.2021 e 
12.04.2021, che vengono approvati dai consiglieri presenti alle rispettive adunanze, ad esclusione 
dei consiglieri assenti e del consigliere Massimiliano Bernardi che si astiene dalla votazione.  

Il presidente Dell’Amico comunica che saranno convocati prossimi incontri per discutere sui 
dati della produzione di lapideo, sul PABE ‘Bacino 14’ e sull’aggiornamento delle convenzioni 
transitorie precisando che sarà sua cura chiedere informazioni sui fossi demaniali; per quanto 
riguarda il settore Sport, il Presidente fa presente che il cambiamento repentino del personale 
assegnato all’ufficio ha creato grossi ritardi nello svolgimento dell’attività lavorativa.  

Il consigliere Bottici fa notare che la Commissione 3^ ha lavorato per circa sette mesi sul 
discorso dei bandi valutando diversi tipi di convenzione, ma poi si è tutto fermato non riuscendo a 
realizzare niente di concreto e lasciando irrisolte le problematiche che, da anni, caratterizzano 
questo settore. 

Il consigliere Vannucci ricorda che il campo di Fossone, nato per sostituire il campo della 
Carrarese, è stato lasciato all’Internazionale Marmi e Macchine per esigenze di quest’ultima. 

Il presidente Dell’Amico afferma che la convenzione temporanea di un anno dava la 
possibilità di realizzare interventi che sarebbero stati riconosciuti in un successivo bando. 

Il consigliere Bottici suggerisce di dare priorità all’argomento ‘Sport’ come oggetto di 
discussione nei prossimi incontri della Commissione. 

Il presidente Dell’Amico informa che il personale attualmente assegnato all’ufficio Sport si sta 
attivando per redigere un bando e, prendendo atto di quanto emerso, dichiara chiusa la seduta alle 
ore 12.35. 

 
Il Presidente      La segretaria verbalizzante 
F.to Stefano Dell’Amico    F.to Erika Evangelisti  

  


